

Best of Maison & Objet 2024

Dans la palette fascinante des objets domestiques, Maison & Objet 2024 présentait aussi quelques pépites high tech à dénicher dans les salons parisiens, sur Maison & Objet ou au Paris Audio Vidéo Show. Jean-Marie Hubert a sélectionné les plus marquantes pour les lecteurs de Dandy.

Maison & Objet 2024 also featured a number of high-tech nuggets from the Paris trade fairs, Maison & Objet and the Paris Audio Video Show. Jean-Marie Hubert has selected the highlights for Dandy readers.



LA BOÎTE CONCEPT

On ne présente plus cette dynamique entreprise du Pays Basque qui a réinventé avec goût et intelligence les objets sonores de notre quotidien, car on les voit partout, du Bon Marché aux boutiques de décoration les plus sélectives. Faire d'un objet sonore un bel objet riche d'un design raffiné et de matériaux élégants était le sésame pour entrer dans ce cercle fermé. Bien entendu la performance sonore est au rendez-vous, ces équipements étant réellement haute-fidélité et largement connectés.

La nouveauté du salon était la PR Link, une enceinte connectée très élégante dans un coffret acrylique noir mat et une façade en noyer massif. Discrètement intégré dans le coffret, le bouton de commande en aluminium signe un ensemble sobre et fonctionnel.

Pas moins de 4 haut-parleurs hifi de technologie Active Pressure Reflex couvrent tout le spectre aigu et médium et assurent des basses fermes et amples, remarquables pour une enceinte de cette taille. Plusieurs PR Link peuvent constituer un réseau multi-room pour diffuser vos musiques dans toutes les pièces. 950 € au Bon Marché et dans tous les magasins de qualité. A toutes fins utiles, un élégant pied métallique est disponible en option.

Autre nouveauté, le traditionnel ensemble mobilier audio « LD » (pour laptop dock), pouvant inclure une platine vinyle, proposé avec des habillages très réussis par la Maison Lelièvre, un éditeur de tissus de renommée internationale. Prix selon configuration sur demande.



There's no need to introduce this dynamic company from the Basque country, which has reinvented everyday sound objects with taste and intelligence, as they can be found everywhere, from the Bon Marché to the most selective decoration boutiques. Turning a sound object into a beautiful object with a refined design and elegant materials was the key to entering this closed circle. Of course, the sound performance is also there, as these are truly high-fidelity and widely networked devices.

New at the show was the PR Link, a highly elegant interconnected loudspeaker in a matt black acrylic cabinet with a solid walnut front. The aluminium control knob is discreetly integrated into the cabinet, creating a sleek, functional unit.

No fewer than 4 hi-fi drivers with Active Pressure Reflex technology cover the entire treble and mid-range spectrum and deliver tight, full bass - remarkable for a speaker of this size. Several PR Link speakers can be connected to form a multi-room network, so you can enjoy your music in any room in the house. 950 at Bon Marché and all quality dealers. An elegant metal stand is available as an option.

Also new is the traditional LD (for Laptop Dock) audio furniture set, which can include a vinyl turntable and is available with highly successful covers by Lelièvre, an internationally renowned fabric publisher. Prices on request according to configuration.



D'AGOSTINO

La Rolls des amplificateurs c'est d'Agostino, et dès le premier coup d'œil l'analogie avec la haute horlogerie ne vous échappera pas avec ce magnifique cadran à la Breguet au corps en aluminium et cuivre massifs. Entièrement assemblé à la main avec des composants exceptionnels, cet amplificateur est capable d'alimenter les enceintes acoustiques les plus exigeantes grâce à une alimentation surdimensionnée offrant une réserve de puissance inouïe avec une distorsion proche de zéro. De 50 à 120.000 € selon la configuration : le prix de l'absolu. Europe Audio Diffusion.

D'Agostino is the Rolls Royce of amplifiers, and at first glance the analogy with fine watchmaking will not escape you, with its magnificent Breguet-style dial and solid aluminium and copper body. Entirely hand-assembled from exceptional components, this amplifier is capable of powering the most demanding loudspeakers thanks to an oversized power supply offering an unheard-of power reserve with near-zero distortion. From €50 to €120,000 depending on the configuration: the price of the absolute. Europe Audio Diffusion.



KEF

La célèbre marque d'enceintes britannique exposait cette année à Maison & Objet pour démontrer notamment, outre sa qualité sonore légendaire, sa capacité d'intégration aux intérieurs les plus divers. De fait le traitement des coffrets des enceintes fait l'objet d'un soin particulier et propose une palette de coloris quasi infinie. Enceintes colonnes ou de format bibliothèque (dont la célèbre LS 50) sont toutes proposées avec une connectivité sans fil ou par câble. Compatible Apple Play, ChromeCast, Spotify, Tidal et plus. Magasins de hifi.

The famous British loudspeaker brand exhibited at Maison & Objet this year, demonstrating not only its legendary sound quality but also its ability to blend into a wide range of interiors. In fact, the cabinets have been treated with particular care, offering an almost infinite range of colours. Floorstanding or bookshelf speakers (including the famous LS 50) are all available with wireless or wired connectivity. Compatible with Apple Play, ChromeCast, Spotify, Tidal and more. Hifi stores.

VIS-À-VIS

Cette lampe transparente en méthacrylate et métal dessinée par Davide Groppi est un phénomène car elle crée une ambiance extraordinaire.

Fonctionnant sans fil grâce à une batterie rechargeable (USB C), elle peut être disposée et déplacée à volonté : sur une table pour un tête-à-tête ou dans une niche pour que l'éclairage réfléchi crée une ambiance apaisante. Plus que de la lumière : un brin de magie pour créer une parenthèse intime. Autonomie 9h. 480 € chez Electrorama à Paris.

Designed by Davide Groppi, this transparent methacrylate and metal lamp is a phenomenon that creates an extraordinary atmosphere.

Cordless thanks to a rechargeable battery (USB C), it can be positioned and moved as required: on a table for a tête-à-tête or in a niche where the reflected light creates a soothing atmosphere. More than just light: a touch of magic to create an intimate interlude. 9-hour battery life. 480 at the Electrorama in Paris.





A.BSOLUMENT

Cette autre entreprise française est tout d'abord spécialisée dans la restauration d'anciens postes de radio, qu'elle équipe avec des haut-parleurs haute-fidélité Focal : un mix rétro/high tech remarquable, complété cette année d'une nouveauté séduisante : l'enceinte connectée Prodiges, qui offre un design très contemporain avec des matériaux recyclés : aluminium, bois de bouleau PEFC, peinture organique... Une initiative responsable pour une enceinte connectée high, à laquelle les haut-parleurs Focal assurent un son puissant (90 W) et détaillé. Connectivité bluetooth aptx-HD (qualité CD). Existe en blanc et en noir. 690 € - Sonvideo.com

Another French company that specialises in restoring old radios and equipping them with Focal high-fidelity loudspeakers: a remarkable mix of retro and high-tech, this year complemented by a seductive new product: the Prodiges connected loudspeaker, which offers a very contemporary design using recycled materials: aluminium, PEFC birch wood, organic paint... A responsible initiative for a tall connected speaker that uses Focal drivers to deliver a powerful (90W) and detailed sound. Bluetooth aptx HD connectivity (CD quality). Available in black and white. 690 €



TRANSPARENT

Si, au figuré, la transparence est l'une des qualités d'une bonne écoute musicale, Transparent propose une gamme de produits en verre particulièrement élégants et performants. Après les enceintes, voici cette année la platine vinyle pour surfer sur la vague tendance du retour à l'analogique et de sa pureté. Le verre s'intègre facilement partout car sa transparence fait sa discrétion, mais a aussi des qualités acoustiques car d'une masse plus importante que le bois, il ne vibre, pas ce qui libère l'écoute de toute vibration parasite. L'ensemble très élégant est équipé d'un bras noir ou blanc. 1400 €, concept stores et magasins de décoration

If figuratively speaking, transparency is one of the qualities of good music listening. Transparent offers a range of particularly elegant, high-performance glass products. After speakers, this year we have the vinyl turntable to ride the wave of the return to analogue and its purity. Glass is easy to fit anywhere because it's transparent and unobtrusive, but it also has acoustic qualities because, being heavier than wood, it doesn't vibrate, freeing the listener from any unwanted vibrations. The elegant unit comes with a black or white arm. 1400, concept stores and interior design shops.

MCINTOSH

Le célèbre constructeur américain d'électroniques légendaires et puissantes depuis 60 ans, passe au casque, mais garde son design signature avec ses « yeux bleus » et ses tubes garantissant un son chaleureux et puissant. Si le très haut de gamme de la hifi se touche généralement à des budgets astronomiques, en écoute au casque on atteint aujourd'hui des sommets à des prix plus abordables. Le haut de gamme de la hifi pour les adeptes d'écoute au casque à domicile sans concession. MHA 200 – 3200 € chez SonVideo.com (casque non fourni)

The famous American manufacturer of legendary, powerful electronics for 60 years is moving into headphones, but keeps its signature design with the 'blue eyes' and tubes that guarantee a warm, powerful sound. While the top end of the hi-fi market tends to command astronomical budgets, headphone listening is now reaching new heights at more affordable prices. The top of the hi-fi range for uncompromising home headphone listeners. MHA 200 - €3200 from (headphones not included)

